

<http://www.snes-aude.fr/spip.php?article59>



# Succès de la mobilisation au collège de Capendu...

- Vie des S1 -



Publication date: lundi 20 septembre 2010

Vendredi 17 septembre à 17h30, au rond point de Capendu (sortie est), les élus , collègues et parents du collège de Capendu ont distribué des tracts pour dénoncer le manque de moyens (effectifs surchargés en 6e et 5e, ainsi qu'en langues en 3e, professeurs absents non remplacés, horaires inférieurs aux horaires obligatoires en 5e et 4e, absence de médecin scolaire et d'assistante sociale...).

L'opération a été un succès, malgré la météo menaçante !

Quelques photos de la manifestation...

[Téléchargez la lettre à l'IA envoyée par les collègues du collège de l'Alaric...](#)